Permanence pour l'amélioration de l'habitat. Dans le cadre du programme à l'amélioration de l'habitat de Commentry,...Montmarault., Néris Communauté, Soliha Allier, assistion spécialisée dans l'habitat privé, tiendra une permanence mardi 20 juin, de 10 heures à 12 heures, au Pôle associatif, rue de Turenne. Réservée aux propriétaires des 33 communes de Commentry, Montmarault, Néris Communauté, elle permettra d'obtenir « une information personnalisée et gratuite pour tout projet d'amélioration de l'habitat dans la résidence principole du pour réhabiliter un logament vacant », Les personnes dans l'impossibilité d'accéder à la permanence peuvent contacter Soliha Allier en téléphonant au 06.28.75.37.12 ou par mail à opah.cmnc@soliha.fr III

18/06/23

18/06/2013

MONTMARAULT ■ La fin de l'année fêtée en musique

## Les collégiens sur scène



Le spectacle de fin d'année du collège Jeanne-Cluzel s'est déroulé à l'Espace Claude Capdevielle où un programme musical a été présenté aux très nombreux parents venus assister à la représentation.

En première partie, la chorale, dirigée par Anne Besson, professeure de musique, a interprété quelques titres musicaux bien connus du 7° art tels que, entre autres, Vois sur ton chemin, issu du film « Les Choristes », Reality, du film « La Boum », et Il en faut peu pour être heureux, tiré du film d'animation « Le Livre de la Jungle ». Deux élèves

musiciens, au cor et au piano, ont également interprété aussi quelques musiques dont un duo sur Hedwig's theme de « Harry Potter ».

## **Deux expositions**

Durant l'entracte, les spectateurs ont été invités à découvrir l'exposition consacrée à l'Afrique proposée par Chantal Constant, coordinatrice Ulis, et ses élèves, ainsi que l'exposition des élèves latinistes de Céline Demazure, professeure de français et latin, sur leur sortie au musée de la céramique avec la réalisation de sculptures.

sculptures.

La seconde partie a débuté par une démonstration d'acrosport initiée par Alexandre Coulon, professeur d'EPS, suivie d'une zumba orchestrée par Aurore Nore, professeure d'espagnol et une scène en anglais, Jeanne Cluzel's got talent, par les élèves de cinquième de Valérie Fu-

Le spectacle s'est clôturé par des chants de l'ensemble des élèves des classes de 6°, 5° et 4° qui ont également proposé quelques pas de claquettes sur une petite chorégraphie au son de Singing in the rain du film « Chantons sous la pluie », et de chim-cham sur Tout le monde veut devenir un cat.

## MONTMARAULT

20/06/29

## Un gala est venu clôturer la saison des Lady Dance



Les Lady Dance ont organisé leur traditionnel gala de fin d'année qui a permis aux majorettes du club de dévoiler le fruit d'une année de travail et d'entrainements.

Les danses se sont enchaînées tout au long de la soirée devant un public venu nombreux. Tandis que le repas avait été organisé par les bénévoles et le traiteur Fethia Damani, de Commentry. Les majorettes ont manié tour à tour bâtons, pompons et rubans. Puis tout le monde s'est retrouvé pour le final regroupant petites, moyennes et grandes et qui a émerveillé public avec une superbe chorégraphie.

Info plus. Les entraînements des Lady Dance se poursuivront tout l'été afin d'assurer les manifestations estivales. Pour tous renseignements, contacter Laëtitia Laurent, au 06.17.06.78.45.